



IES MELÉNDEZ VALDÉS

Programa "Onda MV"

Escaleta del Programa

Título: ELECTROMÚSICA por el alumnado de 2º Curso de ME			
Fecha Emisión Programa: 10 de Febrero de 2023			
(Alumnado participante)			
1.- LAURA MAGRO TRAVADO			
2.- ALEJANDRO MACÍAS TORO			
3.- ESTHER GARCÍA GORDILLO			
4.- MAYKOL GÓMEZ			
5.- DANIEL SÁNCHEZ RODRÍGUEZ			
Profesor-a responsable: ROGELIO PALOMO CERRATO			
Profesorado participante: ROGELIO PALOMO CERRATO			
Descripción del programa:			
ELECTROMÚSICA es un programa dónde recorreremos todos los géneros musicales de todos los tiempos. De la mano de los alumnos y alumnas del ciclo superior de Mantenimiento Electrónico. Después de la presentación del alumnado y del título y autor de la canción, os comentaremos un resumen de la trayectoria musical del autor y hacemos un comentario personal.			
Duración Aprox.:		Género: Documental	
Equipo Técnico/Sonido: ROGELIO PALOMO CERRATO			
Nº Bloque	Locución / Contenido	Recurso de Audio	Tiempo Total
1	Desde estos momentos comenzamos..... ELECTROMÚSICA UN PROGRAMA CON BUENA ONDA De la mano de Radio OndaMV, la radio educativa del IES Meléndez Valdés		

	<p>Donde recorreremos todos los géneros musicales Con la participación de los alumnos y alumnas del ciclo superior de Mantenimiento Electrónico Empezamos</p> <p>Hola Soy Maykol Gómez Alumno del ciclo superior de mantenimiento electrónico en el IES Meléndez Valdés de Villafranca de los Barros.</p> <p>Os presento la canción American Psycho de Marshmello, Mae Muller, Trippie Redd. Christopher Comstock, conocido artísticamente como Marshmello, es un productor y DJ estadounidense de música electrónica y electrohouse. Marshmello ha querido ocultar su identidad creando un personaje que presenta a sus fans, por ello usa siempre una cabeza de malvavisco con "X" como ojos y una gran sonrisa. Este tipo de máscaras y disfraces es bastante común en la escena de música electrónica. A pesar de su anonimato, ha recibido numerosos reconocimientos internacionales en su breve carrera, iniciada en 2015.</p> <p>Marshmello publicó su primera canción, titulada "WaVeZ", como un mix original en su página de SoundCloud. Esta canción, es de género Trap y Future Bass, con influencias de tropical house.</p> <p>Marshmello lanzó su álbum debut, Joytime, el 8 de enero de 2016. Este trabajo discográfico fue publicado a través de su propio sello, Joytime Collective. El cual alcanzó el top de la lista de álbumes electrónicos de iTunes en el primer día de su lanzamiento.</p> <p>Luego firma por el sello Monstercat una discográfica de electrónica muy reconocida y fue "Alone" el cual alcanzó más de 100,000,000 de visitas en tres meses. Y actualmente esta entre los mejores Djs del mundo.</p> <p>Y pues bueno para terminar me gusta mucho este artista porque el estilo que tiene, ya que a pesar de ser música electrónica sabe como poder congeniar su estilo con los artistas con los que colabora para cada canción. Propio de ello es la canción que escucharán ahora.</p> <p>Aquí... os dejo... con.... American Psycho de..... Marshmello</p>		
2	<p>Hola Soy Alejandro Macías Toro . Alumno del ciclo superior de mantenimiento</p>		

	<p>electrónico en el IES Meléndez Valdés de Villafranca de los Barros.</p> <p>Os presento la canción Nunca será Siempre, de Rayden.</p> <p>David Martínez Álvarez, más conocido como Rayden, es un cantante, compositor y escritor español nacido en Alcalá de Henares. Destaca por su habilidad para fusionar géneros musicales, su originalidad, y el toque lírico de sus letras, siempre definida por su género de origen: el rap.</p> <p>Fue campeón mundial de la Red Bull Batalla de los Gallos del año 2006. Ese mismo año, también había ganado la final nacional española que fue la que le permitió asistir ese mismo año al campeonato mundial.</p> <p>El largo recorrido musical del artista ha sido premiado en numerosas ocasiones. Fue nominado a mejor artista español en los EMAs de MTV y a mejor artista en los Premios de los 40 principales.</p> <p>En lo literario, Martínez Álvarez decidió dar el salto de la canción a la poesía en 2015 con la aparición del poemario Herido Diario, dividido en cuatro partes, cada una por estación del año, que levantó un gran interés entre sus seguidores.</p> <p>Yo descubrí a este cantante cuando tenía 17 años, escuchando su disco "En Alma y Hueso" con su famosa canción "Matemática de la carne", pero la que más me gustó fue la de "Nunca será siempre", cuya canción cuenta una historia que reconoce a dos tipos de gente: las personas como Siempre, que dejan volar los sueños, y las personas como Nunca, que anclan sus pies a tierra. Unas persiguen sus anhelos; otras creen que esos mismos deseos son meras fantasías y quimeras, y que uno debe enraizarse al suelo.</p> <p>Aquíos dejo..... "Nunca será siempre" de Rayden</p>		
3	<p>Hola, soy Daniel, Alumno del ciclo superior de mantenimiento electrónico, en el IES Meléndez Valdés de Villafranca de los Barros.</p> <p>Aquí os presento la canción "Algo que decirle al mundo" de Rubén pozo.</p> <p>-----</p> <p>-----</p> <p>Rubén Pozo nació en Barcelona y se crió en el barrio madrileño de Alameda de Osuna. Es un autodidacta de la música, tanto para tocar como para componer. Comenzó a tocar la guitarra en su adolescencia versionando grupos que escuchaba, como Extremoduro, Barricada, Kiko Veneno, Pepe Risi, Santiago Auserón o Sabino Méndez; desde el rock anglosajón tuvo influencias tanto de los Rolling Stones y</p>		

	<p>Los Beatles, como de Marc Bolan o The New York Dolls.</p> <p>En 1992 formó la banda Buenas Noches Rose con compañeros del instituto, siendo uno de sus guitarristas y compositores. Junto a canciones propias, el grupo también hacía versiones de Leño y Led Zeppelin. El grupo llegó a editar tres discos: Buenas Noches Rose (1995), La danza de araña (1997) y La estación seca (1999).</p> <p>Tras la disolución de Buenas Noches Rose, crea junto a Leiva y el batería Tuli el grupo Pereza. En su primer disco, Pereza (2001), Rubén ejerce de cantante principal; en los siguientes discos este papel irá pasado a Leiva. En pocos años Pereza logra un gran éxito, grabando un total de 6 discos durante 10 años.</p> <p>Tras la separación amistosa de Pereza y de un periodo de descanso, a finales del 2011 comienza a ensayar con una nueva banda de cara a su primer disco en solitario, que vio la luz en primavera de 2012 con el nombre de “Lo que más”. La gira promocional, lo lleva a recorrer diferentes países, llegando a viajar a Argentina, presentándose en varias ciudades.</p> <p>A partir de ahí, y hasta día de hoy, ha seguido grabando en solitario un total de 5 discos, incluyendo “Habrá que vivir” (2017), el cual contiene la canción que acabamos de oír.</p> <p>Me gusta esta canción en especial porque me ayuda a seguir con el día, sobre todo en esos en los que, como dice la canción, no tienes nada que decir. Transmite un optimismo realista que hace que merezca la pena dar ese empujón cuando más cuesta.</p>		
4	<p>Hola Soy Esther Garcia Gordillo Alumno-a del ciclo superior de mantenimiento electrónico en el IES Meléndez Valdés de Villafranca de los Barros.</p> <p>Os presento la canción _flowers de _miley cyrus</p> <p>Nació el 23 de noviembre de 1992 en Franklin, (Tennessee, Estados Unidos).</p> <p>Es actriz, cantante y compositora estadounidense. mas conocida por su papel como Miley Stewart/Hannah Montana, en la serie de Disney Channel.</p> <p>su música abarca una amplia gama de estilos, desde pop y country pop hasta hip hop, experimental y rock.</p> <p>Entre los reconocimientos a la carrera de Cyrus se incluyen entradas en la lista de Time 100 en 2008 y 2014, el Premio de MTV al Mejor Artista de 2013, y su inclusión en la lista de Billboard de los mejores artistas de todos los tiempos en 2019.20 A menudo se la considera una de los pocos ejemplos de</p>		

	<p>exitosos niños actores convertidos en cantantes.²¹ En 2008, y tras un par de discos anteriores publica su disco más internacional hasta la fecha, Breakout. Actualmente acaba de lanzar la fecha para su próximo álbum que sería el octavo 2023 Endless summer vacation, Incluye Flowers actual éxito mundial que ha desbancado a la sesión de Shakira con Bizarrap y es la canción más escuchada de Spotify, Miley Cyrus les arrebató el puesto con su canción "Flowers", que ya duplica su ventaja , es una canción que muchos califican de despecho y burla , nada más allá de la realidad que esconde dicha canción llena de positivismo de la manera con la que Miley afronta la vida con cambios, con el quererse a uno mismo , con la independencia del ser humano de no depender de nada y de nadie y de darse el mayor amor y seguridad a uno mismo. Para mí una alegoría a la autosuperación y a la realización del ser humano de ser todo por uno mismo y para uno mismo. Aquí os dejó con Flowers de Miley Cyrus</p>		
5	<p>Hola Soy Laura Magro Travado Alumna del ciclo superior de mantenimiento electrónico en el IES Meléndez Valdés de Villafranca de los Barros.</p> <p>Aquí os presento la canción Esclavo de tus besos de MTZ Manuel Turizo X Ozuna</p> <p>“Juan Carlos Ozuna Rosado (San Juan, 13 de marzo de 1992), conocido simplemente como Ozuna, es un cantante, compositor y actor puertorriqueño. Caracterizado por su voz aguda, usada en baladas y rap, emplea el reguetón como principal género musical y también trabaja con estilos cercanos al pop y al igual que otros géneros urbanos como el trap.</p> <p>Su interés por la música surgió a los 12 años, cuando empezó a componer canciones. Inició su carrera musical en 2012, al publicar su primera canción titulada «Imaginando». En 2014, firmó un contrato con la discográfica Golden Family Records, lo que permitió afianzar su carrera. Al año siguiente, sacó canciones como «Si tu marido no te quiere» y «Falsas mentiras» y realizó varios conciertos en América Latina.”</p>		

	Esperamos que os haya gustado este primer programa de Electromúsica. Nos volvemos a escuchar pronto bye		
--	--	--	--